

Für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von

Armand Haibucher

erfahren durften, danken wir herzlich.

Ein Dankeschön allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihm in seinem Leben in Freundschaft und Liebe begegnet sind.

In unseren Dank einschliessen möchten wir Herrn Pfarrer Helge Fiebig für die treffenden, einfühlsamen Abschiedsworte.

Speziellen Dank geht an das Team der Heimstätte Rämismühle, das ihn im letzten Jahr begleitet hat.

Vielen Dank für die schönen Blumen, alle Spenden, die persönlichen, ermutigenden Worte und die Karten. Wir haben uns sehr gefreut darüber.

Bülach, Dezember 2015

Die Trauerfamilie